

Ein gutes Stück Heimat extra

Mensch und Tier üben und lernen gemeinsam

18. Hundesommerfest des ARJB und HSC in Münchwald



Die Hunde bewegten sich sicher durch die Agility-Parcours.

Münchwald

Ein perfekter Sonntagnachmittag – hier waren sich alle Besucher des Hundesommerfestes in Münchwald einig. Gute Laune bei Mensch und Hund kam auf, angesichts der vielen Spiele und Vorführungen, die sich die Veranstalter ARJB und HSC Münchwald ausgedacht hatten. Spaß, Freude und Spannung beim 18. Sommerfest, das ganz unter dem Motto „Agility-Aktiv für Jedermann“ stand.

Zwei Agility-Parcours, je einer für Anfänger und einer für Fortgeschrittene waren auf dem Trainingsgelände der Tierpsychologischen Hundeschule Marschall aufgebaut. Nach einer kurzen Begrüßungsansprache durch Isabel Marschall, die Erste Vorsitzende beider Vereine, ging es los mit Agility.

Zunächst führten die Fortgeschrittenen der Work-and-Fun-Kurse mit ihren Hunden vor, wie es geht. Dann durfte jeder zeigen, was er kann oder

einfach alle Geräte unter fachkundiger Anleitung ausprobieren. Die mehr als 130 Besucher mit rund 70 Hunden verschiedener Rassen hatten ihren Spaß daran. Tunnel, Steg, Hürde, Wippe, Reifen – alles war dabei, eine Freude für die Zuschauer, den Hunden beim Üben und Lernen zuzuschauen. Mancher Wusel musste gebremst und manch unsicherer Hund geführt werden, damit alles in ordentlichen Bahnen laufen konnte. Der Spaß an der Arbeit mit dem Hund stand im Vordergrund. Apportier- und Longiervorführungen der fortgeschrittenen Word-and-Fun-Kurse sorgten immer wieder für Staunen und Beifall. Der Andrang bei den Wettspielen wie dem traditionellen Dummy-Weitwurf oder dem Eierlaufen mit Hund an der Leine war riesengroß. Jeder wollte mitmachen. Es gab viel Gelächter bei den Zuschauern und die hochmotivierten Teilnehmer wurden von Allen angefeuert. Zwischen den Vorführungen und

Wettspielen nahmen die Besucher die Gelegenheit wahr, sich über die Vereine, die Hundeschule und vor allem über die Therapiebesuchs-Hunde-Ausbildung zu informieren. An liebevoll aufgebauten und dekorierten Informationsständen gab es alles Wissenswerte rund um das Thema Hund.

Die Arbeit der Therapiebesuchs-Hunde-Gruppe wurde durch Vorführungen, Erfahrungsberichte und Präsentation der Arbeitsutensilien vorgestellt und fand reges Interesse. Ein Blick zum Himmel zwischendurch ließ aufatmen, die schwarzen Wolken hatten sich verzogen und machten der Sonne Platz, es blieb trocken und angenehm warm.

Die Hunde verhielten sich an diesem schönen Fest wirklich vorbildlich. Es war ein äußerst harmonischer Nachmittag mit viel Spaß und toller Stimmung. Ein herzliches Dankeschön an das gesamte Helferteam, das dies alles erst möglich gemacht hat.